



## DRAME

Nouveau drame de la route avec la mort, mardi d'un gendarme, maréchal des logis chef en poste à Mitzic. Ce dernier rentrait d'Oyem lorsque, à un virage dans les faubourgs du chef-lieu de l'Okano, son Toyota Picnic est entré en collision avec un Canter. Un choc qui ne lui a laissé aucune chance.

Page 7

## PDG

Par la voix de son porte-parole David Ella Mintsa, le PDG a dit hier prendre acte des nouvelles modalités de vote à la présidentielle et aux législatives à travers l'adoption du bulletin unique, soulignant notamment la simplification des opérations. Et invitant ses militants à s'en approprier.

Page 3

## JUDO

C'était notre plus belle chance de médaille d'or aux Jeux de la Francophonie à Kinshasa. Mais handicapé par une douleur à l'épaule, Fernand Nkero, récent champion d'Afrique junior à Antananarivo, a dû se contenter hier d'argent, battu en finale par le Canadien Julien Frascadore, en moins de 66 kg.

Page 8

# DES VOIES DE DIEU À LA VOIE DES URNES

**PAUL** Mba Abessole, alors prêtre de l'église catholique, avait ouvert la voie à la restauration du multipartisme. Au fil des élections, d'autres ministres du culte, principalement de l'univers pentecôtiste, charismatique et de Réveil, ont pris le relais. De Georges Bruno Ngoussi à Mike Jocktane, qui brigue la magistrature suprême le 26 août. Sans parler de ceux qui s'alignent aux législatives et aux locales ou qui ont vu leurs candidatures rejetées.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Les récurrentes polémiques entretenues par la classe politique à chaque élection vont-elles maintenant cesser ?

L'autre jour, le Centre gabonais des élections a donné une suite favorable aux partis politiques notamment de l'opposition qui ont fait de l'adoption d'un bulletin unique aux scrutins uninominaux leur cheval de bataille. C'est chose faite... Et, on l'espère, la fin du débat.

Seulement voilà, connaissant notre classe poli-

tique il y a de fortes chances que d'autres revendications sortent de leur chapeau. Moi Makaya, je les connais et eux aussi me connaissent. Nous nous connaissons donc. Maintenant que ce préalable est définitivement réglé, il est évident qu'on ne va pas s'arrêter en si bon chemin et que d'autres avant le 26 août prochain pourraient être évoqués. N'étant pas sûrs de l'issue de ces différentes consultations, il ne serait pas surprenant de leur part qu'ils lancent dans les prochains jours un nouveau feuilleton. C'est dans leurs habitudes à remettre en question ce qui a été décidé et accepté par tous. Après tout, on est au pays de l'okoumé et

on sait comment on fait la politique à la gabonaise. D'ici là qu'ils allument une nouvelle torche faite de la résine de ce bois précieux, point d'être surpris de voir le ngozé se relancer. Si dans les mapanes on redoute ces voltiges c'est parce que dans le passé, ces gens-là nous ont fait voir de toutes les couleurs. On a espoir qu'ils ne vont pas fredonner ces airs de "complaintes" sans fin pour justifier leurs contre-performances. Enfin...

Qu'y a-t-il d'autre ? On veut des élections apaisées. Aux partis politiques en lice de faire maintenant leurs jeux quoi.

...MAKAYA